



**NUEVO INGRESO.** Más de cuatro mil quinientos alumnos, ingresan este año al INFRAMEN, para cursar estudios en las diferentes especialidades y utilizando al má-

ximo el espacio que se posee. En ese total están un mil ochocientos alumnos de nuevo ingreso, que inician su carrera.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.

# Investigación en Aduanas apóyase

Las investigaciones que se realizarán sobre cobro adicional en las aduanas fronterizas, es coincidente con la política del Ministerio de Hacienda, por combatir la corrupción administrativa.

Así lo expresa el director general de la Renta de Aduanas, Sr. Eduardo Honorio Loyola en comunicado que dice lo siguiente:

"San Salvador, 14 de enero de 1983. Señor Director. Atentamente me refiero a la noticia que aparece publicada en la página dos del diario que usted acertadamente dirige, noticia que con el título "In-

vestigación cobro adicional Aduana", los honorables diputados de la Asamblea Constituyente, que conforman la Comisión del Interior y Obras Públicas, juntamente con la Comisión de Hacienda, se refieren al cobro adicional de cinco colones por persona, sin recibo, que realiza la Aduana salvadoreña, inmediata a la de Guatemala, lo cual según expresan, será investigado exhaustivamente, con el propósito de eliminar tanta corrupción en todos los niveles. El cobro de referencia, según la noticia, se efectúa en horas hábi-

—Pasa a la página 22

# Indigna pretensión de sindicalistas de E.U.

Rechazar las pretensiones de representantes sindicales de los Estados Unidos, que piden excluir a El Salvador del Programa de Preferencias Comerciales del Plan Reagan, pidió ayer la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños.

Nuestra exclusión del Plan Reagan para Centroamérica y la Cuenca del Caribe en lo relativo a las preferencias comerciales

significaría quebrar la columna vertebral de nuestro desarrollo económico y social, afirmaron directivos de la SCIS.

No concebimos, dijeron, cómo elementos que se denominan líderes sindicales, actúen así porque sí, sin ponerse a pensar en las consecuencias económicas que para un país subdesarrollado como es El Salvador, tendrían las medi-

—Pasa a la página 21

# Ley para crear oficina filatélica presentarán

Anteproyecto de Ley y su Reglamento para la creación de la Oficina Filatélica de El Salvador, presentará esta mañana a la Comisión del Interior y Obras Públicas de la Asamblea Constituyente, el señor Agustín Vanegas Pallais.

Explica que dicha oficina se encargará de programar la emisión y control de las especies postales y del movimiento filatélico a nivel nacional e in-

ternacional, como fuente inagotable de divisas o papel moneda extranjero.

Nos mueve a pedir a la Asamblea Constituyente la creación de la Oficina Filatélica de El Salvador, los recientes casos penosos sucedidos en Correos, como la pérdida de colecciones de estampillas valoradas en millones de colones, manifesté.

Un enfoque legal en ma-

—Pasa a la página 21

# Más poder a Asamblea en nueva Constitución

Disposiciones mucho más fuertes y de control tendrá el Poder Legislativo, sobre el Poder Ejecutivo, en la nueva Constitución, dijeron ayer diputadas pertenecientes a la Comisión Redactora del proyecto.

El proyecto proviene del Dr. Guillermo Guevara Lacayo, que ha propuesto que la Asamblea Legislativa fiscalice los actos del órgano Ejecutivo.

Para ese fin, se dice, la

Asamblea podrá nombrar comisiones especiales, que no solamente podrán estar integradas por diputados, sino por personas honorables, técnicos o ex jueces, magistrados o entendidos en derecho. Se especifica en la propuesta del Dr. Guevara Lacayo, que las conclusiones de estas comisiones no serán vinculantes para los tribunales, ni afectarán a las resoluciones judiciales, sin pre-

—Pasa a la página 23



**VIGILANCIA.** Sonsonate. La Policía Nacional redoblará la vigilancia durante las fiestas patronales de Candelaria, para evitar hechos delictivos. Informa el director de la Policía Nacional de esta ciudad, teniente José Alberto Arias Ramos.

# Enfoque de la crisis del país en seminario

Nuevos enfoques financieros generados por la crisis que actualmente abate el país, serán abordados en un seminario científico, informó ayer uno de los profesionales invitados a disertar en ese evento.

El Lic. Mauricio de J. Paredes Castillo, catedrático de la Facultad de Contaduría Pública de la UCA, dijo que el tema principal de dicho seminario será la Gestión de Crédito como base fundamental de un plan de reactivación

—Pasa a la página 22

# Inician operación militar Sn. Miguel

Unidades de la Fuerza Armada combinadas con cuerpos de seguridad y Defensa Civil, participan en una operación militar de protección a poblaciones de San Miguel, entre las cuales figuran Ciudad Barrios, Chapeltique y sectores aledaños al departamento de Morazán, informaron voceros del Alto Mando.

Por diversos rumbos del departamento de San Miguel, mientras tanto, se lleva a cabo un intenso patrullaje, en busca de reductos extremistas que andan perpetrando asaltos, quemas, acciones de hostigamiento y otras actividades de

violencia.

Voceros de la Fuerza Armada indican que esta operación militar en el departamento de San Miguel, constituye una parte de la labor de pacificación que realiza en todo el país el Ejército.

Poblaciones de esa región, que han sido amenazadas por los grupos terroristas, están siendo protegidas por los efectivos militares.

Lo mismo hará en los próximos días la Fuerza Armada en las poblaciones del departamento de Morazán, hacia donde se

—Pasa a la página 22

# Colegio de Humanistas elige directiva

El Colegio de Humanistas de El Salvador, en Junta General celebrada el sábado 15 de los corrientes, eligió su nueva Directiva que fungirá durante 1983.

Vocero del Colegio de Humanistas informa que esa organización agrupa a profesionales universitarios en las especialidades de Psicología, Filosofía, Sociología, Ciencias de la Educación, Letras, Periodismo y otras ciencias, y tiene 16 años de haber sido organizada.

La nueva Junta Directiva quedó integrada en la siguiente forma: presidente, Lic. Samuel Humberto Leiva; secretario general, Lic. Arcadio Santos; secretario de actas y correspondencia, Lic. Baltazar Chávez; secretaria de Relaciones Públicas y Prensa, Lic. Ruth Cardona La-

—Pasa a la página 41



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. PRIMERA VEZ. El Lic. Carlos Reyna, explica que por primera vez se exportará licor salvadoreño a E.U.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. REANUDACION. Lic. Ernesto Vilanova, informa que a partir de este mes, la República Federal de Alemania, reanudará su asistencia técnica.

# Exportación de licores a EUA

La primera exportación de bebidas espirituosas salvadoreñas al mercado norteamericano, fue informada ayer por el subsecretario de Comercio Exterior, Dr. Jorge Ernesto Recinos, y por ejecutivos de la Destilería Ilopanga.

Durante conferencia de prensa realizada en el local del Ministerio de Comercio Exterior, el Ing. Luis Felipe Moreno y dos ejecutivos más de esa empresa, dieron amplia información sobre la forma como se logró el primer pedido de mil quinientas cajas de "Vodka Espíritu de Caña", por un valor de veintidós mil dólares. Es-

te será remitido en los próximos días a la firma "Importadora Centroamericana" que tiene su sede en el estado de California.

Explicaron que el nombre de "Vodka" es más bien la calificación que el gobierno estadounidense dio al licor blanco que con ese nombre se vende en El Salvador y países centroamericanos desde hace muchos años; y que esa designación es más bien por cuestiones técnicas de carácter impositivo de parte de las autoridades de EE.UU., y no porque sea diferente.

—Pasa a la página 17



EXPORTACION A E.U. El subsecretario de Comercio Exterior, Dr. Jorge Ernesto Recinos, centro, informa que por primera vez en la historia se exportarán bebidas espirituosas salvadoreñas a EE.UU. De izquierda a derecha: Ing. Carlos Eduardo Moreno,

Lic. Luis Felipe Moreno, Ing. Luis Felipe Moreno p., Dr. Recinos, Lic. Elmer Velásquez, Lics. Juan F. Argumedo y Carlos Reyna, parcialmente cubiertos y Lic. Ernesto Vilanova.

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.